

REFERENCES (par oomark) Glyphes

31-10-2016

Références (par oomark) n° 2383 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé mardi 1er novembre 2016 - 08:00

Best of & mélanges

Glyphes

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

L'antirotondoconventugyrateur On
le constate dans toutes les assemblées générales. Peu importe qu'il
s'agisse d'une société du CAC 40, d'une association caritative de
bénévoles ou d'une réunion de...(suite)

D'après le site printer.com :

- Si l'on imprime 100 pages par semaine en Century Gothic,
- plutôt qu'en Arial,

- on réalise une économie annuelle d'encre ou de toner de près de 100 euros !

Le Franklin Gothic Medium est l'une des polices les plus coûteuses

Comité d'entreprise, 2016 :

- Un délégué : paraît qu'on va interdire le Verdana ?

- Le DRH : on ne l'interdit pas, on demande de l'utiliser en corps 9 au plus

- Un représentant : y en a qui disent que le Times va devenir obligatoire
- Le DRH : en Times, c'est autorisé jusqu'à 12
- Le délégué : on vous connaît, vous commencez par les caractères de police, et vous finirez par la police des caractères !

Le typographe français Francis Thibaudeau (1860-1925) a conçu le premier classement rationnel des caractères d'imprimerie

"Il est beau le progrès ! Quand on pense que la police n'est même pas fichue de l'arrêter..." Pierre Dac

avec

Quand on aime, on ne compte pas : « Jours fériés ». Chaque pays a sa tradition. Mais qui détient le record mondial ?

Réponse

avec

Culture

COM : Marie-Antoinette appréciait cet abbé. Tout comme, dit-on, Madonna. Par quel miracle ? Réponse avec

Curiosités

: Publié en mars 1942 dans le Daily Mirror, ce dessin provoqua une réaction scandalisée de Churchill. Pourquoi ?

Réponse

avec

Mardi 15 novembre 2016

ENJEUX ET DIMENSION HUMAINE DES TRANSFORMATIONS

VOIR

Partager
sur twitter